



La Journée thématique Sommeil-Conscience 2019 du CRNL aura lieu le 15 novembre

Autour de la Conférence de **Claire SERGENT**
Integrative Neuroscience & Cognition Center
Université Paris Descartes

Lieu : Amphithéâtre du Neurocampus

Titre : **"From conscious experience to brain activity, and return..."**
<http://lpp.parisdescartes.cnrs.fr/people/claire-sergent/>

Une nouveauté pour animer l'édition de cette année : il y aura un **quiz** avec des questions de tout ordre sur le sommeil et la conscience : connaissances générales, histoire, culture, actualité scientifique, etc. Pour alimenter ce quiz, nous comptons sur vos contributions : merci d'envoyer vos suggestions (question&réponse) à laurent.seugnet@inserm.fr

Comme chaque année, cette journée sera l'occasion pour les membres du CRNL et autres laboratoires locaux intéressés par l'éveil-sommeil et la conscience de partager leurs expériences. Le succès de cet évènement dépend de la participation de tous!

Inscription : Nous vous invitons dès à présent à vous inscrire et nous indiquer si vous voulez faire une présentation et de quel type en remplissant ce Doodle en 3 secondes :
<https://framadate.org/5QkneWIDPKO5iWwa>

Présentation : Si vous souhaitez faire une présentation merci d'envoyer votre titre à :
sleep-workshop.crnl-lyon@inserm.fr

Deux formats pour les présentations :

- Le format « **symposium** » : 20 minutes suivies de 5-10 minutes de questions. Pour des contraintes de temps, il n'y aura pas plus de 4 présentations de ce type.
- Le format « **datablitz** » : chaque présentation est de 8 minutes, suivies de 5 minutes de questions.

ENGLISH below

November 15th : Sleep and Consciousness CRNL day, save the date!

As for each year, it will be an opportunity for CRNL members and other local research laboratories interested in sleep-wake research and consciousness to meet, discuss new results and attend the CRNL conference of Claire SERGENT. This year we will have a quiz with questions related to Sleep/Wake and Consciousness: general knowledge, history, culture, scientific news, etc. We count on you to contribute with questions: please send them (question+answer) to laurent.seugnet@inserm.fr

Venue: Amphithéâtre du CRNL, Bâtiment Neurocampus (462), 95 Bd Pinel in Bron.

Registration: The success of this event depends on your participation, please register in a few seconds at:

<https://framadata.org/5QkneWIDPKO5iWwa>

Presentation: This year we will have again two presentation formats:

- “**symposium**” format: 20 min followed by 5-10 minutes of questions. For time constraints, there will be no more than 4 presentations of this type.
- “**datablitz**” format: 8 minutes followed by 5 minutes of questions.

Please send the title of your presentation to sleep-workshop.crnl-lyon@inserm.fr

A bientôt !

Le comité d'organisation: Patricia Franco, Stéphanie Mazza, Christelle Peyron, Perrine Ruby, Paul Salin, Laurent Seugnet, Karine Spiegel